

КОПИЯ



ПРАВИТЕЛЬСТВО РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от 1 октября 2018 г. № 1168

г. Москва

О внесении изменений в некоторые акты Правительства Российской Федерации

В соответствии с подпунктом «д» пункта 9 Указа Президента Российской Федерации от 15 мая 2018 г. № 215 «О структуре федеральных органов исполнительной власти» Правительство Российской Федерации постановляет:

Утвердить прилагаемые изменения, которые вносятся в акты Правительства Российской Федерации.

Председатель Правительства
Российской Федерации

Д. Медведев

УТВЕРЖДЕНЫ
постановлением Правительства
Российской Федерации
от 1 октября 2018 г. № 1168

ИЗМЕНЕНИЯ,

которые вносятся в акты Правительства Российской Федерации

ВЫПИСКА

...

36. По тексту устава федерального государственного автономного образовательного учреждения высшего образования «Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики», утвержденного постановлением Правительства Российской Федерации от 1 февраля 2016г. № 56 «О федеральном автономном образовательном учреждении высшего образования «Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики» (Собрание законодательства Российской Федерации, 2016, № 6, ст. 851), слова «Министерство образования и науки Российской Федерации» в соответствующем падеже заменить словами «Министерство науки и высшего образования Российской Федерации» в соответствующем падеже.

...

Копия текста постановления Правительства Российской Федерации и выписка из приложения к постановлению Правительства Российской Федерации верны.

Подлинник настоящего постановления Правительства Российской Федерации находится на хранении в Департаменте делопроизводства и архива Правительства Российской Федерации в деле № П41-11-21 за 2018 год.

Начальника отдела
Департамента делопроизводства и архива
Правительства Российской Федерации

« 15 » октября 2018 г.



Межрайонная ИФНС России № 46
по г. Москве

наименование регистрирующего органа
В Единый государственный реестр юридических
личинок юридических лиц

23 ОКТ 2018 20 года

ОГРН 1027739620401
ГРН 8187749431816

Оригинал документа хранится в регистрирующем

Уполномоченного лица
регистрирующего органа

ФИО лица
ЦЫБУЛЬНИКОВА Р. В.

Сертификат о подлинности

Сертификат о подлинности



Российская Федерация

Город Москва

Первого ноября две тысячи восемнадцатого года

Я, Тарасова Любовь Александровна, нотариус города
Москвы, свидетельствую верность копии с представленного
мне документа.

Зарегистрировано в реестре: № 77/560-н/77- 2018- 8-143
Высокую государственную печать (по трафиу): 500р.

Уплачено за issuance услуги нотариуса технического характера:

Л.А. Тарасова



Всего прошнуровано,
пронумеровано и скреплено
печатью

3

листов.

Нотариус

Л.А. Тарасова



COPY

GOVERNMENT OF THE RUSSIAN FEDERATION

RESOLUTION

No. 1168, dated October 1, 2018

Moscow

On Amendments to Certain Acts of the Government of the Russian Federation

Pursuant to paragraph 9(d) of Russian Presidential Decree No. 215 “On the Structure of Federal Executive Bodies”, dated May 15, 2018, the Government of the Russian Federation hereby **resolves**:

to approve the amendments attached and incorporate them in the acts of the Government of the Russian Federation.

Head of the Government of the
Russian Federation

D. Medvedev

APPROVED
as per Resolution of the
Government of the Russian Federation,
No. 1168, dated October 1, 2018

**AMENDMENTS
to Acts of the Government of the Russian Federation**

EXTRACT

...

36. In the Charter of Federal State Autonomous Educational Institution for Higher Education National Research University Higher School of Economics, approved by Resolution of the Government of the Russian Federation No. 56 "On Federal State Autonomous Educational Institution for Higher Education National Research University Higher School of Economics (*Sobraniye zakonodatelstva Rossiskoy Federatsii*, No. 6, Article 851, 2016), dated February 1, 2016, the words "Ministry of Education and Science of the Russian Federation" (in the respective case in the Russian language) shall be replaced with the words "Ministry of Science and Higher Education of the Russian Federation" (in the respective case in the Russian language).

...

A copy of the Resolution of the Government of the Russian Federation and the extract attached to the Resolution of the Government of the Russian Federation are both true and accurate.

The original of this Resolution of the Government of the Russian Federation has been filed with the Archives and Record Keeping Department of the Government of the Russian Federation and stored in File No. П41-11-21, 2018.

Head of the Department of
Record Keeping and Archives
of the Government of the
Russian Federation

<seal>
Central Office of the
Government of the Russian
Federation
Archives and Record Keeping
Department
of the Government of the
Russian Federation No.11

T. Tsyrulnikova
<signature>
<seal>
FEDERAL TAX SERVICE
ADMINISTRATION OF
FEDERAL TAX SERVICE IN
MOSCOW
INTER-DISTRICT
INSPECTORATE OF THE
FEDERAL TAX SERVICE NO.46
IN MOSCOW
INTER-DISTRICT IFTS NO.46 IN
MOSCOW, OGRN 1047796991550
INN 7733505810

October 15, 2018

2 pages numbered and sealed

Head of Department
<signature>
October 15, 2018

<seal>
Central Office of the Government of the Russian Federation
Archives and Record Keeping Department
of the Government of the Russian Federation No.11

Inter-District Tax Inspectorate No. 46 in Moscow

(name of the registration authority)

The following record was filed with the Unified State Register of legal entities on October 23, 2018:

OGRN: 1027739630401
ИНН: 8187749451816

One copy has been provided to the registration authority.

(position of the authorized representative of the registration authority)

(name and initials)

Parnikova R.V.

<seal>

FEDERAL TAX SERVICE

ADMINISTRATION OF THE FEDERAL TAX SERVICE IN MOSCOW

INTER-DISTRICT INSPECTORATE OF THE FEDERAL TAX SERVICE NO.46 IN
MOSCOW

INTER-DISTRICT IFTS NO.46 IN MOSCOW, OGRN 1047796991550, INN 7733505810

<Stamp>

Russian Federation

City of Moscow

The first of November two thousand eighteen

I, Lyubov Alexandrovna Tarasova, the notary of the city of Moscow, hereby confirm that this is a true and correct copy of the original document.

Reg. number 77-560-н/77-2018-8-143

State fee in the amount of 500 RUB has been charged (according to the list of tariffs).

Fee in the amount of _____ has been charged for legal and technical services.

L.A. Tarasova

<signature>

<Seal> Notary of the city of Moscow Tarasova L.A. *INN 773700295870

3 sheets bound and sealed
Notary ad interim <signature>

Перевела Брандукова Анна Борисовна

Брандукова Анна Борисовна

Люб

Российская Федерация

Город Москва

Седьмого ноября две тысячи восемнадцатого года

Я, Тарасова Любовь Александровна, нотариус города Москвы, свидетельствую подлинность подписи переводчика БРАНДУКОВОЙ АННЫ БОРИСОВНЫ.

Подпись сделана в моем присутствии.

Личность подписавшего документ установлена.

Зарегистрировано в реестре: № 77560-н/77-2018-7- 1067

Взыскано государственной пошлины (по тарифу): 100 руб. 00 коп.

Уплачено за оказание услуг правового и технического характера: 200 руб. 00 коп.

Л.А. Тарасова



Всего прошнуровано,
пронумеровано и скреплено
печатью

Нотариус

7 листов.

Леонид